

EL ALCAZAR

ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal

Año I

Toledo 9 de Octubre de 1936

Núm. 73

POR LA VÍA DEL SACRIFICIO

La gran preocupación y la gran ansiedad de los españoles, es el término inmediato de esta lucha en defensa del honor nacional.

Cada vez que la conquista de una población nos hace saber el cúmulo de destrozos y crímenes perpetrados por las hordas marxistas, el pueblo sano siente más el escalofrío de lo terrible y redobla sus deseos por ver rápidamente acabada la acción guerrera.

También nosotros participamos de este anhelo generoso, pero conviene meditar serenamente los modos y características de la contienda, para no caer en funestas equivocaciones, y mucho menos en pestisimos derrotistas.

Se ha dicho muchas veces, y no es supérfluo insistir en ello todavía, que la guerra de hoy ha sido una guerra necesaria, una guerra de salvación, una auténtica cruzada, cuyo objetivo consiste en destruir la obra de los infieles.

Y dado este carácter, del que no puede dudar quien sienta de veras amor a Dios y a España, lo interesante es alcanzar el fin señalado, sin importarnos los sacrificios que hasta llegar a él debamos imponernos.

No es una guerra de defensa, sino de ataque. No se trata de resistir, sino de vencer, que el león español, tanto tiempo dormido por efecto de drogas infernales, ha despertado al observar que sus melenas servían para enlazar las trenzas con que se pretendía estrangularle. Y de una brusca sacudida, se pone en pie y sale en persecución de quienes aspiraban a ser sus verdugos.

Por eso nuestra obra, es obra de todos, sin afirmaciones partidistas. Es España lo que nos jugamos, con todo lo que ella significa: su religión, su historia, su dignidad, su independencia.

Son muchos, en efecto, los sacrificios necesarios, pero nunca mejor empleados, que en esta hora de redención nacional. La vida fácil y cómoda es incompatible con la grandeza de una causa como la que defendemos.

Ser español es algo que no se paga con moneda corriente, porque este apelativo nos hace sucesores y herederos de unas generaciones que fueron asombro y admiración del mundo.

Ser español es ostentar un título de nobleza y de gloria. Y para poseerlo dignamente, no es posible olvidar a qué precio fué adquirido.

Sacrificio y amor: he aquí la norma del servicio a la Patria. Servicio voluntario, que no ha de necesitar estímulos ni llamadas. Servicio prestado sin meditar su magnitud. Y acompañado siempre de una gran alegría.

Porque el que lucha, el que padece, el que se impone privaciones, e incluso da su vida por Dios y por España, tiene ocasión, en ello, de pagar su rescate. Hemos estado a punto de perder lo que fuimos. Erámos prisioneros de un espíritu extraño. La cruzada nos salva del deshonor y la vergüenza. Una sola reserva fuera un acto traidor.

Importa la victoria. Importa redimirnos y redimir a España. El tiempo nada vale y hemos de ser generosos si la Patria lo necesita.

Con un mando que no ha retrocedido nunca y ha hecho del tiempo su compañero inseparable, no se concibe la falta de valor ni la tristeza.

Y cuando ya alborce la luz de la paz victoriosa, podremos decir que hemos amado a España, mientras en nuestro pecho damos gracias a Dios.

Unas importantes declaraciones del Príncipe Don Javier

Lisboa.— El Corresponsal de la agencia Havas en Viena ha sostenido una breve conversación con el príncipe don Javier de Borbón-Parma, designado regente por don Alfonso Carlos.

El príncipe manifestó al periodista francés que él era regente designado por su augusto tío, no su sucesor, que no es lo mismo.

Elogió al general Franco y al Gobierno militar de España para la extirpación del bolchevismo en nuestra patria.

Los tradicionalistas españoles se han comprometido a colaborar decididamente en este movimiento nacional, que él apoya decididamente.

Lo primero es restaurar la civilización cristiana en España contra el peligro comunista y todos los tradicionalistas cooperan con entusiasmo, que yo aplaudo.

El Requeté es la milicia voluntaria de la Tradición. La sangre de los "boinas rojas", se está derramando generosamente por Dios y por la Patria.

Las "boinas rojas", son escudo de honor y patriotismo.

¡Inscribíos en el Requeté!

La oficina de reclutamiento, Zocodover, 1, 2 y 3, os espera.

¡Viva España!

¡Viva España!

¡Viva siempre España!

El capitán de Requetés D. Antonio Coello y dos oficiales más, llegan a Toledo

Procedente de los frentes del Norte de España llegaron ayer tarde a Toledo los oficiales del requeté capitán Coello y alféreces Coello y Duo.

D. Antonio Coello ha estado mandando desde el mismo día 19 de julio la primera compañía del tercio de requetés «Navarra», nombre que recibiera del infortunado y valeroso coronel Beorlegui.

Entró en Guipúzcoa por el puente de Endarlaza y con grandes obstáculos que oponía el enemigo y que él coronaba con éxitos, llegaron hasta el fuerte de San Marcos, San Sebastián y más tarde a Deva.

Coello, en los años de persecución, fué uno de los más perseguidos en Madrid a cuyo requeté pertenecía. Muchas veces visitó la cárcel por temporadas largas.

En los dos meses que ha actuado con su tercio navarro por Guipúzcoa, ha tenido tantos éxitos que los jefes le han ascendido a capitán—era sólo teniente—y han pedido para él una medalla.

Los dos alféreces que le acompañan han actuado con él en su misma compañía.

Hoy vienen a Toledo para mandar a los requetés que actúan por este frente madrileño.

Sean bien venidos estos bravos muchachos de nuestro glorioso Requeté y que la misma suerte, con la ayuda de Dios, les acompañe en la marcha triunfante sobre la capital de España que muy en breve habrá conquistado el Ejército salvador de la Patria.

Una orden de la Comandancia Militar USO DE BANDERAS E INSIGNIAS

Queda terminantemente prohibido que en los edificios militares se coloque más Bandera que la nacional, única que representa España y única que, por tanto, tiene carácter oficial. En todos los demás edificios y centros oficiales se colocará también la bandera nacional, y sólo en aquellos que como Ayuntamientos y Diputación tengan por costumbre tradicional el uso de otras insignias o banderas, podrán colocar éstas junto a la bandera nacional y a la izquierda de la misma. En los edificios y centros particulares se izará igualmente la bandera nacional en lugar preferente y a la izquierda de ella, si así lo desean, la bandera o insignia correspondiente a la respectiva organización.

Los coches llevarán en la parte derecha y a la altura del radiador la bandera nacional y a la izquierda, si así lo desean, la correspondiente a la respectiva organización, bien entendido que únicamente los coches oficiales podrán llevar la bandera en la parte superior del vehículo.

Los contraventores de esta orden serán severamente castigados por mi autoridad.

Vida nueva en Toledo NOTAS RELIGIOSAS

Se despide el General Moscardó, y da su adiós a los toledanos en los términos sentidísimos y alentadores que hallará el lector en otro lugar. Es una nota saliente del día, y nos place recogerla en esta sección. El General Moscardó personifica la epopeya del Alcázar; su nombre ya insigne, denostado por los enemigos, glorificado por los buenos españoles, se ha difundido por España entera y aun por todo el mundo. Otros deberes e hacen abandonar Toledo, y, al marcharse, nos dejan un doble ejemplo de heroísmo y abnegación con su firmeza heroica en la defensa del Alcázar y la pérdida de su buen hijo sacrificado por los rojos. No olvidará jamás Toledo al ilustre General, que al frente de tantos héroes reverdecía las viejas glorias militares españolas, y al despedirle, con emoción y con cariño, le crece inspirar en su ejemplo la conducta de todos los toledanos, de la ciudad entera, deseándole al propio tiempo en su nuevo empleo y en los destinos que le señale el mando otros muchos laureles que engrandezcan más si cabe su figura, y sobre todo contribuyan a la definitiva salvación de España.

POR LOS CENTROS OFICIALES

En el Gobierno Militar

Se ha dictado la siguiente orden de la plaza:

«En el Boletín Oficial de la Junta de Defensa Nacional de España, núm. 31, correspondiente al 29 de septiembre, se publica un Decreto núm. 137 que dice:

Decreto núm. 137.—Como Presidente de la Junta de Defensa Nacional y de acuerdo con ella, vengo en decretar:

Primero.—Todos los Jefes, Oficiales y Clases de Tropa o asimilados que se encuentren en la situación de retirados con arreglo a los Decretos de 25 y 29 de abril de 1931 (C. L. núm. 195 y 209), 23 de junio del mismo año (C. L. núm. 389) y complementarias, efectuarán su incorporación a filas para prestar servicio activo en las Unidades, Centros o Dependencias a que por la Autoridad Militar divisionaria fueren destinados.

Segundo.—Los Jefes, Oficiales y Clases de Tropa de esta situación que hubieren cumplido la edad reglamentaria para el retiro en los empleos que disfrutaban, así como aquellos que por su estado de salud no puedan desarrollar la actividad necesaria en el ejercicio de mando de tropas, serán empleados en cargos burocráticos precisamente.

Tercero.—Los Gobernadores Militares informarán a los Generales de las Divisiones sobre la conducta observada por cada uno desde los primeros momentos del movimiento salvador de España. Dado en Burgos, a 28 de septiembre de 1936.—Miguel Cabanellas».

Lo que se publica para conocimiento y cumplimiento, debiendo presentarse con urgencia en esta Plaza Militar los comprendidos en el artículo 2.º.—El Teniente Coronel Gobernador Militar, TELLA.

En el Gobierno civil

Por el Excmo. Sr. Gobernador civil de esta provincia, se nos remite para su publicación el siguiente telegrama, que ha recibido del Excmo. Sr. Presidente de la Junta de Defensa Nacional de Burgos:

«Ruego a V. E. remita nota prensa y radio expresando la gratitud de la Junta de Defensa Nacional a todas las entidades, corporaciones y particulares que la han felicitado tanto por la toma de Toledo como por la designación de Su Excelencia el Jefe del Estado, no siendo posible contestar todos individualmente por la necesidad de mantener expeditas las comunicaciones».

El Gobernador civil, Sr. Cirujano, acompañado de otras personalidades, hizo ayer una excursión a Talavera de la Reina, regresando a última hora de la tarde muy satisfecho de su visita a aquella ciudad y a los pueblos del trayecto, de los cuales trajo una magnífica impresión.

En el Ayuntamiento

Se ha reunido una comisión de los agentes comerciales previamente citados por el primer Teniente de Alcalde, quien, con el secretario habilitado, han entablado negociaciones para que dichos representantes gestionen de las casas abastecedoras la forma más factible de suministrar víveres al comercio toledano, teniendo en cuenta la anormalidad de las circunstancias y la situación económica por que atraviesan. Dichos representantes se han mostrado, desde el primer momento, dispuestos a secundar las iniciativas de este Ayuntamiento, para abastecer la población lo más rápidamente posible y las máximas facilidades que puedan concederse.

Alistaos al Requeté

SANTORAL: San Dionisio, Obispo, San Rústico y San Eleuterio; San Luis Beltrán.

La Misa es de San Dionisio y compañeros mártires. Rito semidoble, color rojo. La primera oración es propia, la segunda «A cunctis» y la tercera «Et nos famulos» imperada. Epístola y Evangelio del Común de Mártires.—Prefacio Común.

También puede celebrarse la Santa Misa con color negro, siendo entonces la de «Requiem».

San Dionisio, natural de Atenas, y uno de los miembros de su famoso Arcópagos, estuvo envuelto en las nieblas del gentilismo hasta que el Apóstol de las gentes encendió en él el fuego de la fe.

Fué Obispo de su ciudad natal y acompañado de los Santos Rústico y Eleuterio marchó para Roma y desde allí, por mandato del Papa San Clemente, marchó a las Galias para predicar el Evangelio; su celo y el de sus compañeros les mereció alcanzar la palma del martirio. Su devoción a la Santísima Virgen era tal que llegaba a decir: «Si no supiera por la fe que sólo hay un solo Dios, nunca podría creer que la Virgen no fuese más que humana criatura».

Los Requetés tienen frío

Primeros donativos

En los pasados días hicimos en estas columnas un requerimiento, especialmente dirigido a las mujeres toledanas, para que prestasen su ayuda al objeto de remediar la necesidad de prendas de abrigo para los Requetés ante los primeros fríos otoñales.

Como esperábamos, no ha sido ociosa la demanda, y así lo demuestran los primeros donativos de ropas recibidas. La Casa Sucesor de F. Nodal ha enviado un lote de seis mantas de lana, y otra manta entrega también doña Antonia Martínez Carrera.

Mil gracias en nombre de los Requetés a los donantes, cuyo rasgo generoso tendrá seguramente en sucesivos días muchos imitadores.

“EL ALCÁZAR”

Núm. 8

Sábado 1.º de Agosto de 1936

Dirección y Administración

Museo Romero Ortiz

INFORMACION GENERAL

U. R. dice: Que para dos meses y por el Ministerio de la Guerra se provean treinta plazas de mecánico y cuatrocientas de conductores; excelente porvenir y como si oficios de tanta aplicación en ambos campos no estuvieran ya aplicados. Indica a los Catedráticos pueden hacer efectivos sus haberes en el Ministerio de Industria; la noticia evidencia desorganización burocrática del Gobierno. Como asistencia de elementos extranjeros, sólo recurren al Partido Obrero de Bruselas, el que ni siquiera consigue el asenso de todos los obreros belgas. Insiste en que el Cuerpo diplomático y Colonia extranjera no se ha movido de Madrid; ya estamos acostumbrados a la interpretación de noticias de esta clase y la dejamos al buen sentido del lector. Acusa el grave estado de subsistencias en Madrid la recomendación de que no se toquen los depósitos de víveres y se atengan a las medidas de cooperación dictadas por el Ayuntamiento de Madrid. Han muerto cinco empleados de dicho Ayuntamiento en el frente de Somosierra, prueba del quebranto que se infringe desde las posiciones de la columna Mola a las huestes de la Anti-España.

El Inspector General de la Guardia Civil ha dirigido a las unidades de dicho Instituto la arenga siguiente: DEBEMOS TODOS SENTIR INMENSA ALEGRÍA AL VER COMO LA GUARDIA CIVIL CON SENTIR UNANIME SE HA PUESTO EN PIE PARA UNIRSE AL MOVI-

MIENTO SALVADOR DE LA PATRIA PUNTO CASTELLON CUENCA BADAJOZ EN CUENTO HAN TENIDO OCA SION DE ABANDONAR A LOS JEFES QUE ESTIMABAN NO ERAN DIGNOS MANDARLOS Y A LOS QUE EXIGIREMOS ESTRECHA CUENTA PARA VENCER CON NOSOTROS Y JUNTOS LOGRAR EL ASPIRADO FIN PUNTO POCOS FALTAN POR UNISERNOS Y NO TARDARAN MUCHOS DIAS TAL VEZ HORAS PARA QUE TODOS JUNTOS UNIDOS EN ESTRECHO ABRAZO DE FRATERNIDAD PODAMOS OFRECER A LA PATRIA REDIMIDA EL SOLIDO APOYO DE UN CUERPO QUE POR LA COMUNIDAD DE IDEALES FE EN ELLOS ABNEGACION Y SACRIFICIO PARA DEFENDERLOS EN EL PUESTO DEL HONOR Y PARA AMPARAR A LOS QUE LLEVAN SIEMPRE EN EL CORAZON Y EN LOS LABIOS, ARRIBA ESPAÑA !; ARRIBA LA GUARDIA CIVIL!

Anuncian la llegada de fuerzas procedentes de Levante a Madrid, y el Ministerio de la Guerra mani-

El exceso de original nos priva hoy de reproducir íntegramente el ejemplar, de “El Alcázar”, diario del sitio de la Academia Militar, que con tanto interés se lee dentro y fuera de Toledo. Mañana, Dios mediante, daremos el resto.

fiesta que las operaciones tienen éxito, sin indicar que fuerzas son las que envían; recuerden nuestros lectores las noticias confusas de Valencia dadas en nuestros números anteriores, la que damos hoy de Castellón y las que se indicaron de Albacete, para comprender que caso de disponer de fuerzas adictas de Valencia se las emplearía contra los focos inmediatos en donde nuestros hermanos mantienen el interés de España. En cuanto al éxito de las operaciones, desde el momento que no indican dónde, fuerzas que los han obtenido y fuerzas batidas, sin consignar la modificación de los frentes, es una gratuita afirmación, y, en cambio, el consignar que el Gobierno ha evacuado el Sanatorio de Tablada situado en el Guadarrama, trasladando los enfermos al Hospital Obrero de Cuatro Caminos, prueba que temen y dan por descontado el avance de la columna Mola por esta parte de la Sierra del Guadarrama. También recomienda el Gobierno que sean respetadas las granjas agrícolas existentes en los alrededores de Madrid, recomendación que evidencia el caos que impera por dichos lugares.

Solución al pasatiempo de esta mañana:

TODAS LILAS

PERDIDA de una maleta conteniendo un traje de Teniente de la Guardia Civil.

PERDIDA de una cartilla de la Caja Postal de Ahorros y varios documentos.

La jornada de hoy ha sido victoriosa en alto grado

San Martín de Valdeiglesias, Sigüenza y Navalperal, en nuestro poder

Nada impedirá la próxima entrada en Madrid, de nuestro glorioso Ejército

La columna Serrano toma San Martín de Valdeiglesias

Talavera, 8.—Las fuerzas nacionales ocuparon hoy San Martín de Valdeiglesias, situado en la provincia de Madrid. Con esta operación se ha consolidado el cerco puesto a los rojos, fortificándose al mismo tiempo la unión con el ejército que manda el general Mola.

La toma de San Martín de Valdeiglesias ha sido realizada por la columna Serrano, procedente de Maqueda. El mencionado pueblo estaba defendido por un extraordinario contingente de milicias rojas, al mando de Rogel, y formada por extranjeros, catalanes y valencianos. Tenían en su defensa una muy numerosa artillería.

La conjunción de las tres columnas que operan en este sector ha sido perfecta, permitiendo así el feliz éxito de la operación, coronada a las dos y media de la tarde con la toma de San Martín.

El enemigo dejó en nuestro poder más de doscientos muertos y un gran número de heridos y prisioneros. Entre el copioso material ocupado a los rojos, figuran dos piezas de artillería del siete y medio, veinte automóviles, veinticinco camiones, dos mil balas de cañón, un equipo quirúrgico y un gran depósito de viveres y municiones.

Guardias civiles y de asalto pasan a nuestras fuerzas

Talavera, 8.—En la toma de San Martín de Valdeiglesias, se han pasado al Ejército treinta guardias civiles y de asalto, que estaban entre los rojos, esperando la oportunidad para hacerlo.

Se ha logrado el cerco total de las fuerzas enemigas

Talavera, 8.—La magnífica dirección de las operaciones de hoy, coronadas con la toma de San Martín de Valdeiglesias, a cargo del general Varela, ha permitido establecer el cerco completo de los rojos en la Sierra del Ceniciento.

La artillería enemiga intentó un bombardeo sobre Almoróx, pero fué inmediatamente acallada por la nuestra y por la aviación nacional.

Pemán y el Requeté gaditano en la toma de San Martín

Talavera, 8.—Al entrar en San Martín las fuerzas del Ejército Nacional, han sido libertadas catorce jóvenes que los rojos pretendían llevarse a Madrid.

En esta operación ha estado presente el ilustre poeta José M.^a Pemán con el Requeté gaditano.

Se supone que mañana jueves será día de descanso.

Se lucha en las calles de Sigüenza

Burgos, 8 (urgente).—La vanguardia de la columna Palacio lucha a las tres de la tarde en las primeras calles de Sigüenza, disputando el terreno a los rojos palmo a palmo.

Los rojos se batan en retirada

Zaragoza, 8 (urgente).—Desde hace tres días nuestras tropas habían interrumpido las comunicaciones entre Sigüenza y Guadalajara, levantando la vía férrea en una extensión de dos kilómetros.

La columna Palacio recibió ayer la orden de atacar Sigüenza, cosa que realizó en la madrugada de hoy, por medio del Requeté y fuerzas del Ejército. A las tres de la tarde se combate en las primeras calles de la población. Parece ser que los rojos se batan en retirada.

Burgos da oficialmente la noticia de la entrada en Sigüenza

Burgos, 8 (oficial).—A las tres de la tarde se combate en las calles de Sigüenza.

..... y la confirma poco después

Burgos, 8 (oficial).—Se confirma la toma de Sigüenza. Las fuerzas nacionales han penetrado en la población después de vencer la resistencia desesperada de los rojos, a los que disputan el terreno por calles e incluso por casas; pues las milicias marxistas habían recibido orden de defender la ciudad por todos los medios e impedir nuestro avance. Ello indica la gran importancia que Madrid concedía a la población hoy conquistada por nuestras fuerzas.

El Requeté, como siempre, en vanguardia

Burgos, 8.—La columna Palacios, que ha tomado Sigüenza, está formada por requetés y tropas del Ejército, que desalojaron a los rojos de sus posiciones, a pesar de la resistencia encarnizada que ofrecieron.

Al atardecer, Sigüenza estaba totalmente en poder de nuestras tropas, abandonando más de doscientos muertos y gran cantidad de heridos y prisioneros. El armamento y municiones ocupados son de gran importancia, y se procede a su recuento en el momento que comunicamos.

También se ha tomado Navalperal

Burgos, 8. En el sector de Guadalajara se ha ocupado hoy Navalperal, considerado como el más firme baluarte de los rojos entre las posiciones de Avila y Madrid.

Las fuerzas marxistas iban mandadas por el «famoso» Mangada, especialista en derrotas, y han huído, dejando en nuestro poder, entre otro material, dos cañones del diez y medio, dos del siete y medio y gran cantidad de armas de diversas clases.

El enemigo ha sufrido un gran número de bajas.

Actividad en Asturias y Vizcaya

La Coruña, 8.—Las noticias que se reciben de los frentes de Asturias y Vizcaya, indican haber proseguido la actividad de días anteriores, consiguiéndose plenamente todos los objetivos fijados.

Rufilanchas es fusilado en Madrid

Lisboa, 8.—Radio Club Portugués dice que de Madrid informan haber sido fusilado el diputado socialista señor Rufilanchas, acusado de maniobras que debilitaban el espíritu y medios de defensa de la capital, ante el avance arrollador del Ejército.

La crítica italiana elogia a nuestro Ejército

Roma, 8.—Los críticos militares italianos, comentando la situación de España, coinciden en afirmar que el avance de las tropas mandadas por el general Franco lleva un rumbo totalmente victorioso, y que este ilustre caudillo se apoderará de la capital «en el momento que se lo proponga».

Continúan diciendo que si en algunos sectores se observa una lentitud relativa, se debe a que el mando tiende a ahorrar el mayor número de bajas en las fuerzas a sus órdenes. La pericia de los jefes, el entusiasmo de las tropas y la abundancia y modernidad de los medios empleados, garantizan sobradamente una segura victoria.

Toda España es hoy un concierto de banderas nacionales, expuestas en los balcones, como prenda de júbilo y patriotismo.

En Toledo, son muchas sin embargo, las casas en que no han aparecido todavía.

Sin razón alguna que lo justifique, la omisión empieza a ser indisciplinable.

Y no estaría demás hacer una estadística de los olvidadizos. Nosotros estamos dispuestos a empezarla.

CARTA ABIERTA

En honor de un toledano insigne

Sr. Director de EL ALCÁZAR.
Presente.

Distinguido señor mío: Entre los inmensos dolores que, en estos momentos, afligen mi corazón de toledano, uno de ellos es el de la pérdida de mi compañero de Diputación, paladín insigne de la causa católica no menos que del obrerismo sano y auténtico, defensor infatigable de los intereses toledanos, don Dimas de Madariaga y Almedro.

Villanamente asesinado en Piedralabes, pueblecito de la sierra de Avila, al entrar en él ahora nuestras tropas ha sido encontrado su cadáver, en el que, por cierto y según mis referencias, se advierten las huellas de brutales ensañamientos, propios de la ferocidad marxista, que en esta hora trágica de España se está superando a sí misma, haciendo buenos los excesos del salvajismo más repugnante.

Los muchos amigos que en Talavera de la Reina tenía el infortunado Madariaga, quieren llevar su cuerpo a aquella ciudad y levantarle allí un mausoleo. Respetando tan noble iniciativa, yo expongo mi criterio y mi deseo de que sea aquí, en Toledo, donde se entierre el cadáver del diputado que en toda esta época de perturbación política y durante las tres etapas legislativas últimas, desde Toledo ha irradiado por toda la provincia las influencias de sus actividades fecundas y generosas.

Madariaga ha honrado a Toledo y Toledo debe honrar a Madariaga acogiendo sus restos y consagrándoles un monumento que perpetúe la admiración que por él sentía y la gratitud que perennemente sabrá guardarle.

Espero que ese periódico que tan bien simboliza, por su nombre y por sus bríos, una de las páginas más gloriosas de esta ciudad, querrá recoger esta idea, que no desamparará tampoco ciertamente la agrupación a que perteneció el Sr. Madariaga y cuyo presidente ocupa hoy, para bien de la provincia, uno de los puestos en que mejor puede contribuir a su resurgimiento, como así ha de hacerlo.

De V. asmo. q. e. s. m.,

RAMON MOLINA NIETO

“EL ALCÁZAR” Órgano de los Requetés

Redacción y Administración:
Plaza de San Vicente, 6, principal

Número suelto	0,15
Suscripción mensual	2,50
„ trimestral	7,50
„ anual	25,00

Anuncios y esquelas a precios convencionales

En Tánger el Comité de Control no acepta los nombramientos hechos por Madrid

La Policía hace abortar la tartarinada anarquista de Andorra

La agonía del Gobierno rojo acrecienta en Madrid los crímenes y el pillaje

Los navíos nacionales ponen en fuga a un buque cargado de gasolina rusa

París, 8.—Un barco petrolero español al servicio de la Campsa, procedente de Portanthur, recibió la orden de entregar a los rojos nueve mil toneladas de gasolina, que debían ser desembarcadas en el puerto de Cartagena. Al pretender entrar por Gibraltar, se encontró con los cruceros nacionales, que en la actualidad dominan el Estrecho, los cuales le obligaron a huir a Casablanca.

La escasez de víveres en Madrid

París, 8.—«Le Matin» informa de que el vapor soviético «Zinanine» ha salido de Odesa con rumbo a España cargado de víveres para los rojos, adquiridos con el dinero recaudado entre los trabajadores rusos.

Con éste son ya tres los barcos enviados con alimentos. El hecho demuestra la escasez de víveres que se sufre en Madrid y la grave situación de los marxistas.

Aumenta en Madrid el régimen de terror

Madrid, 8.—De acuerdo con las peticiones de «La Pasionaria» al Gobierno marxista de Madrid pidiendo el recrudescimiento de odiosa persecución de que son objeto todas las personas de orden, se ha intensificado el régimen de terror existente en la capital, suprimiéndose a todos los posibles adversarios; antes de hace tres días, todas las personas sospechosas de poco entusiasmo por el Frente Popular, son detenidas y fusiladas. Pretextando registros y servicios de investigación, se lleva a cabo el pillaje más escandaloso, robando todo lo que representa algún valor.

Se quería implantar la República libertaria en Andorra

París, 8.—«L'Intransigent» publica una información según el cual, un grupo perteneciente a la F. A. I. había planeado implantar la República libertaria en Andorra.

Un súbdito suizo apellidado Wellemau, que editaba en Barcelona un periódico titulado «Andorra», se había puesto a la cabeza de los revolucionarios y estaban preparados para entrar en la pequeña República y proclamar la suspensión de la tutela de los dos copríncipes.

La llegada de fuerzas de la policía francesa impidió que se realizara la tentativa.

Repulsa belga

Tánger, 8.—A pesar de la decisión tomada en fecha 15 de septiembre por el Comité de control de Tánger aceptando el nombramiento de Angel de la Guardia (?) como procurador del Tribunal Mixto, éste se ha negado a toda colaboración con su colega del Gobierno de Madrid.

El juez belga delegado de la Asamblea de Magistrados, dirigió una carta al presidente del Comité de Control indicándole que la razón de su repulsa es haber sido nombrado dicho procurador por el Gobierno rojo madrileño.

Lea usted **EL ALCAZAR**

Unas palabras de despedida del general Moscardó

TOLEDANOS: Deberes de mi mismo cargo me obligan a marchar de Toledo sin tiempo para estrechar vuestra mano uno por uno, como quiero. Ello no implica falta de afecto; bien os consta mi cariño a esta noble ciudad engendrado en varios años de convivencia a vuestro lado; Dios me designó también para escribir, como uno más de vosotros, una página de la historia patria, ensalzada en el mundo entero, y por si esto fuese poco, dejo en este noble suelo, y os confió, los restos queridos de un hijo que cayó estrechamente abrazado a los nuestros. Vínculos así engendrados no pueden desaparecer, y menos si se guardan en almas y corazones tan bien templados.

No me olvidéis, pues quiero participar directamente en todos vuestros afectos; un apretón de manos a todos, y un abrazo muy estrecho a mis hermanos del Alcázar, a quienes quiero y considero como tales, y a trabajar todos resueltamente por la reconstrucción de Toledo, de cuyas ruinas surgirán la paz, el trabajo, la justicia, la moral y cuantas virtudes soñamos para formar una España completamente española.

Vuestro amigo y hermano,

JOSÉ MOSCARDÓ

La suscripción en favor de los Requetés

Para engrosar la suscripción iniciada por el excelentísimo señor gobernador civil de esta provincia en favor de los Requetés, los funcionarios afectos a la Delegación de Hacienda de Toledo han tenido la generosidad de contribuir con un día de haber. He aquí la relación de los donantes:

Don Jose Hernández Fernández, 27,50 pesetas; don José Egoaga Collazo, 27,50; don Fidel Izquierdo Vélez, 15,84; don Angel Moreno de Vega, 20,67; don Adolfo Soto Rodríguez, 18,27; don Florian Celestino Parrilla, 15,84; don Enrique Espejo Rodríguez, 23,00; don Angel García-Ochoa Patrón, 10,67; don Emilio Lanzarot Aznar, 15,84, y don José Argilés Arregui, 13,26.

Doña Asunción Benavent, 15,84 pesetas; don Manuel Visconti Vera, 20,67; don Emilio Borgón Fidalgo, 18,27; don Francisco Torres Vilela, 15,84; don Horacio Sawa Horecasitas, 15,84; doña Ramona Espinosa Martín, 13,26; doña Felisa Valladares García, 13,26; don Zóilo Barriuso Bermúdez, 10,67; don Liborio Martín Olivares, 15,84; don Arturo Moreno Díaz, 15,84; don Emilio Martín-Cleto Bandrés, 18,27, y don Vicente Díaz del Hierro, 13,26.

Doña Eloísa Biezma Ortiz, 13,26 pesetas; doña Ma-

ría J. Muñoz García, 10,67; don Antonio Ruiz Sánchez, 18,27; don Roso Ramírez Moreno, 18,27; don Doroteo Rey Moraleda, 18,27; doña Felipa J. Bedia Alonso, 13,26; doña Encarnación Molero Sánchez-Diezma, 13,26; don Enrique Espejo Prieto, 13,26; don Luis Sales Díaz, 13,26; doña Carmen Moreno Pérez, 10,67; doña Margarita Bedia Alonso, 10,67; don Isidoro Niveiro García Lago, 10,67, y don Fernando Laguna López, 8,04.

Don Maximiliano R. Zárate, 8,04 pesetas; don Rafael García Escudero, 8,04; don Alejandro González G.^a Cuerva, 8,04; don Emilio García Coronado, 15,84; doña Teresa García Martínez, 13,26; don Francisco García-Ochoa, 10,67; don Fulgencio Fullea-Carlos-Roca, 8,04; don Eulalio Aguirre García, 10,70; don Faustino Corrales Romo, 10,70; don Felipe Vaquero Contador, 9,35; don Maximiliano Sepúlveda, 9,35; don Cipriano Urraca, 8,05, y don Dionisio Vaquero Contador, 8,05.

Don Saturnino Hernández, 8,05 pesetas; don Lázaro Cristóbal, 8,05; don Julio Rodríguez Morecillo, 6,70; doña Felisa Arranz, 3,00; doña Juana Arranz, 3,00; doña Julia Agudo, 3,00; don Fernando Espejo Rodríguez, 29,66; don Pedro Romillo Novales, 20,00; don Mariano Sánchez Gabriel Olmedo, 20,22; don Antonio López Fernández López, 17,88; don Ramiro Fernández Alvarez, 17,88; don Pedro Toledano Bonilla, 10,66, y don Joaquín Huertas Alonso, 8,04.

Don Luis Jerez Fernández Giro, 8,04 pesetas; don Tirso Aparicio Quel, 8,04; don Román Lago Alearaz, 13,26; don Lucio López Sánchez Illescas, 13,26; don Fermín Calvo Muñoz, 13,26; don Rodrigo Martín Olivares, 13,26; don José Ruiz Palencia, 10,66; don Antonio Colilla García, 10,66; don Antonio Llorente Ortega, 10,66; doña Fermina Domínguez, 0,60; don Javier Soravilla Róspide, 13,26; doña Pura López Madrid, 10,67, y don Felipe de Gregorio Cuenca, 10,67.

Don Julio García del Río, 10,67 pesetas; don Guillermo A. Martín Rodríguez, 10,67; don Manuel Luna Rodríguez, 10,67; don Mariano Martín Albarrán, 10,67; don Angel Iglesias Rodríguez, 10,11; don José Ruiz Martín, 10,11, y don Procopio García Laguna, 6,17.

Total: 1.036,72 pesetas.

Instituto Provincial de Higiene

Servicio Médico

Horario que empezará a regir desde el día 1.º de octubre de 1936:

Mañana	Tarde
De 9 a 13	De 15 a 18
Medicina general, toda la población	

Para la asistencia domiciliar de los enfermos que lo precisen, se pasarán los avisos al referido Establecimiento benéfico.